

Die Tarifverhandlung geht in die zweite Runde. Die Expertengruppen zum Thema Altersteilzeit und Gesundheitswesen haben in der letzten Woche beraten. Die Ergebnisse und Lösungsansätze der Arbeitsgruppen werden bei Verhandlungsaufnahme vorgestellt. Die Verhandlungskommission wird über die weitere Behandlung dieser Themen entscheiden.

2. Verhandlung am 15. März 2011

Ein Angebot muss auf den Tisch!

Die Beschäftigten in der Branche bringen Tag für Tag eine hohe Leistungsbereitschaft und Flexibilität für die Unternehmen ein. Ohne die Beschäftigten wäre der Leistungs- bzw. der Qualitätsstandard in der Branche gar nicht möglich.

Die Leistungsbereitschaft und Qualität hat jedoch auch ihren Preis. Die Inflation steigt wieder deutlich an. Die Beschäftigten müssen mehr an Miete bezahlen. Die Preise für Brötchen, Kaffee, Benzin usw. steigen. Auch der Staat hält immer wieder die Hand auf und geht uns an die Geldbörse.

Die IG Metall erwartet in der Verhandlung ein akzeptables Angebot zur Lohn- und Gehaltserhöhung. Dann gibt es auch eine Chance ernsthaft zu verhandeln und ein Verhandlungsergebnis zu erzielen.

Für eine Billignummer steht die IG Metall nicht zur Verfügung!

Nur eine starke Gemeinschaft kann auch auf Augenhöhe verhandeln.
Werde Mitglied bei der IG Metall ...
... und unterstütze die Weiterentwicklung der Tarifverträge in der Branche.

Weitere Informationen beim Betriebsrat
und im Internet: www.textil-tarifrunde-2011.de